

Dukung Program Quick Wins Presisi, Propam Polres Pamekasan Lakukan Gaktiblin Terhadap Anggota

Achmad Sarjono - SARJONO.JURNALIS.ID

Nov 7, 2022 - 19:09



PAMEKASAN - Sebagai bentuk penguatan Polri dengan masyarakat, Kapolri Jenderal Listio Sigit Prabowo mengeluarkan program-program unggulan salah satunya yaitu program quick wins presisi demi meningkatkan kembali kepercayaan publik terhadap Polri.

Menindaklanjuti program Kapolri quick wins presisi tersebut, Kasi Propam Polres Pamekasan melakukan sosialisasi tentang penggunaan gampol yang baik dan benar bagi anggota Polri Khususnya Polres Pamekasan, usai pada Apel pagi, Senin (07/11/2022).

Usai melakukan Sosialisasi, Kasipropam Polres Pamekasan AKP Budi Waluyo didampingi personil Propam Polres Pamekasan langsung melakukan pengecekan dan memberikan contoh pemakaian gampol yang baik dan benar masing-masing satuan kerja yang menggunakan seragam berbeda, tidak hanya itu personil Propam Polres Pamekasan juga melakukan pengecekan kelengkapan diri anggota Polres Pamekasan.

“Sebelum anggota Polri melaksanakan tugas serta menegakkan hukum Anggota harus terlebih dahulu memberikan contoh yang baik terhadap masyarakat,” ujar AKP Budi Waluyo.

Kasi Propam Polres Pamekasan AKP Budi Waluyo mengatakan tujuan dilaksanakannya Sosialisasi tentang Gampol ini tidak lain untuk memberikan pengertian kelengkapan dalam menggunakan seragam dinas dan menunjang Program Quickwins Presisi.

Kegiatan penegakan dan penertiban disiplin (Gaktiblin) ini bertujuan untuk mendisiplinkan anggota Polri sebelum melaksanakan tugas memberi pelayanan kepada masyarakat terutama menyangkut penampina perorangan dan kelengkapan Gampol.

“Dari sosialisasi dan pemeriksaan tentang gampol dan kelengkapan data diri, tidak ditemukan adanya pelanggaran anggota yang masih salah dalam menggunakan seragam, dan kelengkapan data diri lengkap, seperti KTA, KTP serta surat-surat kendaraan,” jelasnya.

Kasipropam menambahkan, agar para personil meningkatkan kedisiplinan dalam melaksanakan dinas khususnya apel pagi dan sore, karena dengan mengikuti apel kita bisa tahu informasi dan penekanan terkini,” tutupnya.